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INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA DO MUNICÍPIO DO RIO DE JANEIRO - PREVI-RIO
ATA SUMÁRIA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO EXERCÍCIO DE 2023

 
Ao primeiro dia do mês de novembro de dois mil e vinte e três foi realizada a 2ª reunião ordinária, de 
dois mil e vinte e três, do Conselho Fiscal do Instituto de Previdência e Assistência do Município do 
Rio de Janeiro - PREVI-RIO. Para esta sessão do Conselho Fiscal, representado por Solange Muniz 
Rebouças - Presidente do Conselho Fiscal e Maurício Cabreira Esquerdo - membro, pelos (as) 
convidados(as): Manoel Aristides Monteiro do Nascimento - Diretor de Administração e Finanças, 
Fabio Luiz Lopes Ferreira - Diretor de Investimento, Vanessa Gonçalves Quintino Evangelista - 
Gerente de Contabilidade, Raquel das Graças Mesquita de Oliveira - Gerente de Demonstrações 
Contábeis, Viviana Duarte de Meireles - Coordenadora de Inteligência Previdenciária, Aline de 
Mendonça Brasilino, Assessora para Estudos Atuariais da Coordenadoria de Inteligência 
Previdenciária, Luiz Antônio Thamsten Coelho - Auditor Chefe do PREV-RIO e Soraya dos Santos 
Silva - Assistente de Auditoria, a fim de deliberarem sobre os seguintes assuntos constantes da 
Pauta de Convocação: Item 1) Esclarecimentos sobre as capitalizações do FUNPREVI. Item 2)
Esclarecimentos sobre o déficit atuarial atual. Item 3) Solicitação de informações sobre os controles 
que envolvem o acompanhamento da execução do plano de custeio. Item 4) Informações sobre 
alienação de imóveis em 2023. Item 5) Informações sobre diligência do TCM. Item 6) Apresentação 
dos Balancetes de Setembro/2023. Item 7) Informações sobre a situação de eventuais fragilidades 
que tenham sido apontadas nas auditorias (Follow-up). Item 8) Informações sobre obrigações 
acessórias. Item 9) Informações sobre oportunidade de melhoria proposta no RAG 038/2023 
(Implantação do e-Social). Item 10) Auditoria Interna: Item 10.a) Solicitação de envio do Relatório de 
Atividades de Auditoria Interna. Item 10.b) Solicitação de envio da programação de auditoria em 
andamento. Item 11) Assuntos Gerais. Os trabalhos foram abertos pela Sra. Solange Muniz 
Rebouças e indicado o Sr. Maurício Cabreira para secretariá-la, com as seguintes deliberações: Item 
1) A Sra. Viviana prestou esclarecimentos sobre as capitalizações do FUNPREVI, reforçando que a 
Lei Municipal nº 5.300/2011 dispõe sobre o Plano de Capitalização. Item 2) A Sra. Viviana prestou 
esclarecimentos sobre o déficit atuarial atual. Especificamente com relação à diferença entre as 
avaliações de 2022 e 2023, essa se deve principalmente à adequação à Portaria MTP nº 1.467/2022 
e à redução da taxa de juros de 4,76% para 4,59%. Item 3) O Sr. Manoel informou que é feito 
controle mensal da execução do plano de custeio, sendo registrado em planilha apropriada. Foi   
repassado ao Conselho uma cópia da planilha de outubro/2023. O Sr. Manoel informou que 
diferenças eventualmente encontradas são acertadas no mês seguinte. Item 4) O Sr. Fábio informou 
que não houve alienação de imóveis em 2023. Item 5) O Sr. Manoel irá levantar a situação das 
diligências do TCM e encaminhar ao Conselho. Item 6) A Sra. Vanessa entregou ao Conselho cópia 
dos balancetes financeiro, patrimonial e orçamentário do FUNPREVI, FASS e PREVI-RIO de 
setembro/2023. O Conselho solicitou o balancete de verificação de setembro/2023 e que os 
próximos referentes aos meses de outubro, novembro e dezembro/2023 sejam encaminhados 
posteriormente. Item 7) O Conselho foi informado que a situação das fragilidades foi atualizada. Item 
8) Com relação às obrigações acessórias, a Sra. Viviana informou que o Município possui o CRP - 
Certificado de Regularidade Previdenciária. O Sr. Fábio esclareceu que diversas obrigações são 
encaminhadas por meio do Sistema de Cadastro Previdenciário dos RPPS (CADPREV) e são 
necessárias para a obtenção do CRP. O Sr. Manoel informou que outras obrigações acessórias 
estariam consolidadas dentro o eSocial. Item 9) Sobre a implantação do e-Social, o Sr. Manoel 
informou que se encontra em atraso. O Conselho reforçou a importância de sua implantação, 
inclusive já recomendada em relatório da Auditoria Geral, e solicitou o plano de implementação. Item 
10) O Sr. Luiz Thamsten encaminhou ao Conselho o Relatório de Atividade da Auditoria Interna, com 
informações sobre trabalhos concluídos e em andamento. Item 11) Não houve item relacionado a 
assuntos gerais. Sendo aprovado por todos e nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada e 
eu, Maurício Cabreira Esquerdo, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, segue com a 
assinatura da Presidente e dos membros do Conselho Fiscal do Previ-Rio.
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